

# JOSO SENIORS NEWS



## 第 1 回常総リトルシニア入団説明会が開催されました

1 月 24 日、25 日に第 1 回常総リトルシニアの入団説明会を行いました。24(土)は時折小雨が降りましたが、来て頂いた選手は元気にバットを振っていました。25(日)は快晴に恵まれ、バッティングを中心に体験練習を行いました。



学童野球で一生懸命野球をしてきた選手ばかり来て頂いたので、キャッチボールやバッティングもなかなかでした。ご父兄の姿も真剣で、子供たちに対する思いや愛情も伝わってきました。  
すばらしい選手ばかりだったので、選手それぞれの個性がこの常総リトルシニアで伸ばす協力が出来ればうれしいと思います。  
お忙しい中、入団説明会に足を運んでいただいた選手、ご父兄、関係者の方々どうもありがとうございました。



左の写真が、わが常総リトルシニアの誇る監督・コーチ陣です（小さい写真ですが）。渡辺監督を先頭に羽田ヘッドコーチ、宮本コーチ、関（祐）コーチ、関（貴）コーチの若手スタッフが指導していきます。以前から小中学生に野球をボランティアで教えてきた経験があり、野球技術だけでなく野球に対する考え方、姿勢は尊敬に値します。  
私たち常総リトルシニアはこのすばらしいスタッフたちと共に、茨城県西部の野球発展に努力していきます。

<記事：事務局 大里（俊）>